



## **DIE LEGENDE IST ZURÜCK - INFO ZUR BAND 2013**

Mehr als 30 Jahre Musikgeschichte und einige Hit Songs - SHADY LADY ist zurück im Rampenlicht und wird ab 2013 endlich wieder die LIVE Bühnen entern und die alten und hoffentlich auch neuen Fans mit einer mitreißenden Show begeistern.

Die neue CD "better than ever" ist seit April 2013 bei den bekannten Download Portalen erhältlich und bietet den für SHADY LADY typischen groovenden Sound, gewürzt mit den erfolgreichen Zutaten wie eingängigen Melodien und einem Chorgesang, der herausragend ist und sich zu einem Markenzeichen der Band SHADY LADY etabliert hat.

### **Das Jubiläum 2007:**

Die beiden Gründungsmitglieder Rolly Germann (u.a. Just For Fun) und Uli Müller (Musikproduzent und Studiomusiker für GMG mit Acts wie Haddaway, Mr.President u.v.m.) hatten sich 2007 zum 30 jährigen Jubiläum nochmals zusammengetan um ein Anniversary Album mit SHADY LADY Titeln aufzunehmen. Doch das war ihnen natürlich nicht genug. Die beiden Macher von SHADY LADY hatten viele prominente Kollegen eingeladen und ein Album erster Güteklasse produziert. Zu hören sind u.a. Arno Sälzer am Bass (Bro'Sis, No Angels, Shebeen, Ochsenknecht u.a.), Ralph Delgado am Sax (Bro'Sis, No Angels, Me and the Heat u.a.), Thomas Laubner am Gesang (SWR3 Band, Adams Brayn u.a.), Daniel Fleischmann an den Drums (Peter Seiler u.a.), Frank Schäfer am Bass (Jule Neigel Band u.a.), Herbie Herbe am Bass (Circus Roncalli Band u.a.), Mathias Kiefer an der Gitarre (Königwerq u.a.) und viele andere mehr.

### **2010 bis 2012:**

Auch auf dem 2010 er Album "movin' on" gibt es wieder einige illustre Gäste zu hören wie z.B. Ute Ullrich, eine der besten und vielseitigsten Sängerinnen in Deutschland . 14 neue und neu bearbeitete Songs sind auf „movin' on“ zu hören und der typische „SHADY LADY“ Sound ist unverkennbar.

Alle Alben sind erhältlich im sortierten Fachhandel und bei den bekannten Downloadportalen.

### **Line - Up aktuell:**

<b>Rolly Germann</b>	<b>Leadgesang / Gitarren</b>
<b>Uli Müller</b>	<b>Gitarren / Gesang</b>
<b>Jens Huthoff</b>	<b>Keyboards / Gesang</b>
<b>Alfred Alle Henning</b>	<b>Bass / Gesang</b>
<b>Edi Sehovic</b>	<b>Schlagzeug</b>



## NEWS 2012:

Seit Oktober 2012 besteht eine Zusammenarbeit mit Leondra music in Mannheim. Leondra music ist nun Ansprechpartner für Anfragen an SHADY LADY und für das Booking der Band.

Leondra music ist zu erreichen über :

Telefon: +49 621/58679860  
und eMail: [booking@leondra.de](mailto:booking@leondra.de)  
sowie im Web: <http://www.leondra-music.de>

Zum Start dieser Zusammenarbeit gab es eine 2 stündige Radiosendung über SHADY LADY bei Radio Time Travel im November 2012. Die Sendung kann über die Webseite von Leondra music nachgehört werden, ein entsprechender Link ist geschaltet.

## AKTUELLES, Stand März 2013:

SHADY LADY ist zu Gast bei Radio X und bei Leondra Music in Halle 5.1b auf der Frankfurter Musikmesse am 12. April 2013.

Am 02. Mai 13 ist die Band bei RNF Life Fernsehen auf dem Mannheimer Maimarkt zu bestaunen.

## HISTORIE

SHADY LADY war in den 80er Jahren eine der erfolgreichsten Mannheimer Rockbands mit vielen überregionalen Auftritten. SHADY LADY war u.a. Live beim ARD Talentschuppen, war Dauergast bei der Disco Top Ten vom Saarländischen Rundfunk mit Manfred Sexauer, zeichnete verantwortlich für den Song „der Frauenarzt von Bischofsbrück“ der gleichnamigen Serie des Südwestrundfunks, war bei der Neueröffnung des Nürburgrings mit dabei – um nur einige Stationen zu nennen.

Live wurde vom Schwimmbad Music Club in Heidelberg bis hin zu den Top Clubs alles bespielt. Dauerpräsenz war SHADY LADY beim Kabelfernsehen, welches in den 80er Jahren seinen Aufschwung erlebte. Mit dem Promoter Uli Bükler bekam SHADY LADY die Chance durchzustarten, was auch genutzt wurde. In den Düsseldorfer AVC Tonstudios wurden mit Hilfe der beiden Geier Sturzflug Produzenten die Titel „Dryngk Koffeyh“ und „der Frauenarzt von Bischofsbrück“ aufgenommen, wobei sich „Dryngk Koffeyh“ als absoluter Glücksgriff erwies und der Band viele Einladungen zu Funk und Fernsehen bescherte.

Der Kern der Truppe Germann/Müller trennte sich im Jahr 1986 freundschaftlich um sich neuen musikalischen Aufgaben zu widmen. Im Jahr 2006 traf man sich wieder und die Idee, ein Anniversary Album zu veröffentlichen, wurde geboren. Die Chemie zwischen Germann und Müller stimmte sofort wieder wie in alten Tagen.

SHADY LADY im Web:

<http://www.shady-lady.eu>  
<http://www.myspace.com/shadyladyrock>